

El "Carbayón de Oro" para don José Feito, que está en La Habana

Dolores Medio no ha obtenido un solo voto, lo cual nos parece bastante mal

En un ambiente sombrío, propio de estas solemnidades, se reunió la Tertulia Naranco para conceder el primer "Carbayón de Oro". Distinción semi-original, porque hace tiempo que Ataulfo se ganó el "Carbayón de Plata" por cantar una allerana en el Babel. Estando los que están y algún espía, entre los cuales me cuento. Antes de entrar en detalles, diré, para información, que se combatió duramente a un joven perio-

distista que ha publicado un gran reportaje minero, con lámpara y todo. También, en plan de información, tengo que manifestar que nuestro querido amigo don José Ramón Pérez de las Clotas, recibió varios telegramas de sus contertulios gijoneses en uno de los cuales decía: "No nos hables hasta Navidad". En el otro se le aconsejaba que aprendiera a nadar con el fin de que sus fuerzas no se agotaran antes de llegar a las costas de la Venta del Jamón. Se comenta la coacción ejercida por un periódico local —que es REGION— para que saliera triunfante Dolores Medio.

—A esa señorita —ni un solo voto— dice otro novelista, que también tiene preparado su rollo.

Según nuestras noticias, había bastantes recomendaciones, enviadas desde todos los círculos que oporta nuestra sociedad.

Se han hecho investigaciones para saber si el señor Feito se había nacionalizado cubano, investigación que se siguió igualmente con otro señor que estuvo a punto de ser candidato.

Se procede a la votación. Y enseguida el resultado.

CLASIFICACION GENERAL

1. Don José Feito con 18 votos, tres minutos, dos quintos.
2. Don Luis Menéndez Pidal, tres votos.
3. Don Constantino Cabal, 1.
4. Sr. Bousoño, 1.
5. Sr. Villamil, 1.
6. Sr. Polo, 1.

El resultado es acogido con una ovación cerrada que corrió a car-

go de los dieciocho votantes. Ni uno más.

Después, el señor Sousa como miembro de más edad de la Tertulia Naranco, habló de la personalidad del señor Feito, de sus veinticuatro años de trabajo en Cuba y de la gran obra realizada por este caballero en su pueblo de Caunedo. El señor Sousa fué muy aplaudido.

A continuación, el señor García Paladini, hizo entrega a nuestro compañero señor Arias de Velasco, director de "La Nueva España" del "Carbayón de Oro", obra magistral del joyero señor Alperi. El señor Paladini, al final de su disertación, repartió puros, entregando el primero al director de "La Nueva España", el segundo al redactor jefe de "La Nueva España" y el tercero, a la parte contraria, o sea al director de REGION. Los tres aplaudimos con todas nuestras fuerzas. Hubo discusión sobre a quién debía entregar el director de "La Nueva España" el "Carbayón de Oro", para que después, se lo entregara al cónsul de Cuba y finalmente llegara al interesado. Hubo sus más y sus menos, y por fin, con el voto en contra de los que habían votado en contra, se decidió que el día dos se haga entrega oficial del "Carbayón de Oro" al alcalde de Caunedo. Este, después, al cónsul de Cuba y el cónsul de Cuba, seguidamente, al embajador de Cuba, y el embajador de Cuba, es posible, al ministro de Asuntos Exteriores de Cuba y cabe esperar que el ministro de Asuntos Exteriores de Cuba, al señor Feito. ¡Con lo fácil que es enviar un certificado!

Todo ha salido bien: con optimismo y demás. En días sucesivos, explicaremos algunos votos de los que no han votado al vencedor. Pero, francamente, a nosotros, particularmente, nos sentó como un tiro que no saliera, por aclamación, la gran novelista Dolores Medio.

E L E S P I A

ACTA DEL JURADO

"DON FRANCISCO SANCHEZ

Presidente de la Mesa constituida por los miembros de la Tertulia Naranco para la concesión del premio "Carbayón de Oro" 1953

CERTIFICO, que en la votación efectuada en el día de hoy, a las dieciséis horas, para la concesión del "Carbayón de Oro", se han obtenido los siguientes resultados:

- 1.º D. José Feito 18 votos
- 2.º D. Luis Menéndez Pidal 3 "
- 3.º Sr. Villamil 1 "
- 4.º Sr. Bousoño 1 "
- 5.º Sr. Cabal 1 "
- 6.º Sr. Polo 1 "

Y para que conste firmo el presente, en Oviedo, a diecinueve de septiembre de mil novecientos cincuenta y tres. —F. SANCHEZ.— F. SOUSA y F. SANTULLANO".

TELEGRAMA RECIBIDO

"Agradecida propaganda envío sobre.—DOLORES".

"Region" Oviedo
26-IX-53